

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

217

Wien, am 31. Juli 1933.

Uebertriebene Meldungen über Diebstähle von Pflastersteinen.

In einigen Tageszeitungen ist berichtet worden, dass in der letzten Zeit aus dem Besitz der Gemeinde Wien etwa 20.000 Pflastersteine gestohlen worden sein sollen. Dazu wird der "Rathauskorrespondenz" mitgeteilt, dass heuer im Mai am Handelskai 200 alte, zum Abtransport bereite Steine, die bei einer Ausbesserung der Fahrbahn herausgenommen worden waren und einen Gesamtwert von fünfzig Schilling hatten, gestohlen worden sind. Am 3. Juni ist der Polizei angezeigt worden, dass in der Vorgartenstrasse 25 Kubikmeter alten Bruchmaterials im Werte von 125 Schilling gestohlen worden sind. Einen Monat später, am 3. Juli, ist die Polizei von einem Diebstahl von 100 bis 150 Pflastersteinen in der Geblergasse im Werte von 30 Schilling verständigt worden. Am 5. Juli sind in der Bründlbadgasse 202 neue Pflastersteine gestohlen, von der Polizei jedoch sofort sichergestellt worden. Am 15. Juli sind auf dem Hamplatz 3.800 alte Steine, die dort verarbeitet werden sollten, im Werte von 1.700 Schilling und zur selben Zeit auf dem Steinlagerplatz in der Hadikgasse nach Durchbrechen eines Schrankens 6.400 ebenfalls alte Pflastersteine im Werte von 4.375^{Schilling} gestohlen worden. Die Diebe und Hühler sind bereits im polizeilichen Gewahrsam. Wie aus dieser Darstellung hervorgeht, sind die Meldungen über den Diebstahl von Pflastersteinen aus dem Besitz der Gemeinde Wien weit übertrieben.

Zweite Bäderfahrt ins Blaue.

Die zweite unter der Devise "Bäderfahrt ins Blaue" von der Verwaltung der Wiener städtischen Bäder veranstaltete Bäderfahrt in Wiener städtische Sommerbäder findet am kommenden Samstag statt. Abfahrt von der Oper um 13 Uhr 30; Fahrpreis einschliesslich Bad 2'50 Schilling. Karten sind in der städtischen Bäderverwaltung, IV., Pressgasse 24, II. Stock, täglich von 8 Uhr bis 19 Uhr, und im Kartenbüro Gronner, I., Graben 28, erhältlich. Anmeldeschluss Freitag, 15 Uhr.

Entfallende Sprechstunde.

Uebermorgen, Mittwoch, und kommenden Montag entfällt wegen dienstlicher Verhinderung die Sprechstunde bei amtsführendem Stadtrat Richter.